

Alles hat seine Stunde. Für jedes Geschehen unter dem Himmel gibt es eine bestimmte Zeit.

Das Buch Kohelet, Kapitel 3

In schwerem Unwetter auf See vor Mallorca starben am 27. August 2023 tragisch und für uns alle unfassbar

Dr. Jan Bokemeyer und Gustav Bokemeyer

Jan Bokemeyer stand im 54. Lebensjahr, sein Sohn Gustav war erst wenige Tage zuvor 19 Jahre alt geworden.

Jan Bokemeyer hat von Beginn an den Aufbau und das Wirken der Stiftung zugunsten von Menschen im dritten Lebensabschnitt mit ganzem Herzen und sehr verantwortlich begleitet. Das Leitziel der Stiftung, Menschen ein selbstbestimmtes Leben im Alter in Gemeinschaft und bei bester Betreuung zu ermöglichen, entsprach seiner tiefen Überzeugung für ein menschliches Miteinander. Er wollte das Lebenswerk seiner Eltern in sozialem und gemeinnützigem Geist fortsetzen. So hat er sich maßgeblich in die Stiftungsunternehmungen mit der ihm eigenen Energie, seinem zupackenden Rat und seiner praktischen Tatkraft eingebracht.

Zu Beginn des vergangenen Jahres wurde er vom Stiftungsrat zum Vorsitzenden gewählt. Er hat sich damit in die Verantwortung der Nachfolge gegenüber der Gründergeneration gestellt.

Während Jan Bokemeyer mitten in seinem Leben stand, war sein Sohn Gustav noch am Anfang seiner Zeit.

Die Stiftung wohnen plus... betrauert den Mitmenschen und Stiftungsratsvorsitzenden Dr. Jan Bokemeyer zusammen mit seinem Sohn Gustav. Wir sind tief betroffen. Unsere Anteilnahme gehört der hinterbliebenen Familie, seiner Frau Ute Kaim und den beiden Töchtern Ida und Paula.

Stephan Illert

für den Stiftungsrat und den Stiftungsvorstand der Stiftung wohnen plus..., Weimar-Tiefurt